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平成２５年６月 定例教育委員会 
 

 

日 時  平成２５年６月１９日（水） 

１０時３０分～ 

 

場 所  市役所１１階 研修室 

 

出席者 

 （教育委員） 

  浅井委員長 久田委員 深町委員 合田委員 永元教育長 

（事務局） 

  百津教育次長兼学校教育課長 久家教育次長 山田総合教育センター長兼教育センター所

長 大藤総務課長 鎌田社会教育課長 吉富スポーツ振興課長 前田学校保健課長 友永

総合教育センター課長 渡辺図書館長 犬塚青少年教育センター所長 濱野公民館政策課

長 阿比留総務課補佐 松尾総務課主査 

 

内 容 

(1)委員長報告 

(2)教育長報告 

(3)議題 

 ①佐世保市社会教育委員の委嘱の件について 

②佐世保市吉井地区及び世知原地区体育施設条例施行規則の一部改正の件について 

③佐世保市宇久地区体育施設条例施行規則の一部改正の件について 

④佐世保市江迎地区体育施設条例施行規則の一部改正の件について 

⑤佐世保市世知原地区生涯学習センター使用条例施行規則等の廃止の件 

⑥佐世保市公民館運営審議会委員の選任について 

 

(4)協議事項 

なし 

  

(5)報告事項 

①平成２５年３月議会一般質問答弁要旨 

 ②平成２５年６月議会一般質問概要 

 ③平成２５年度佐世保市中学校体育大会終了報告 

 ④平成２５年度「佐世保市少年の主張大会」の開催について 

 ⑤吉井野球場ベンチモルタル落下事故について 

 ⑥平成２５度「読書郵便」の作成について 
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 ⑦平成２５年度学校適応指導教室「あすなろ教室」の開級式の報告 

 ⑧教育長及び職員の給与減額について 

 

(6)その他 

 ① 次回日程調整 

  

 

◆ 委員長報告 

○  ５月２３日 長崎県市町村教育委員会連絡協議会総会・教育委員合同研修会 

○  ５月２５日 佐世保市ＰＴＡ連合会懇親会 

○  ５月３０日 佐世保市体育協会懇親会 

○  ６月 １日 大久保小学校いのちを見つめる集会 

○  ６月 ３日 人事異動辞令交付式 

○  ６月 ６日 潮見小学校Ａ訪問 

○  ６月 ６日 国体実行委員会 

○  ６月１２日 前期教育委員会 

○  ６月１４日 ６月定例市議会 

○  ６月１５日 いのちを見つめる講演会 

○  ６月１９日 定例教育委員会  

 

◆ 教育長報告 

○  ５月２３日 長崎県市町村教育委員会連絡協議会総会・教育委員合同研修会 

○  ５月２４日 日野中学校Ｂ訪問 

○  ５月２５日 佐世保市ＰＴＡ連合会懇親会 

○  ５月２７日 臨時校長研修会 

○  ５月２９日 国・県要望（県北振興局長・地元選出県議団） 

○  ５月３０日 佐世保市体育協会懇親会 

○  ５月３１日 国・県要望（県議会議長・県知事） 

○  ６月 １日 大久保小学校いのちを見つめる集会 

○  ６月 ２日 歯の衛生週間図画・ポスター展表彰式 

○  ６月 ３日 文教厚生委員会研究会 

○  ６月 ５日 あすなろ教室開級式 

○  ６月 ６日 潮見小学校Ａ訪問 

○  ６月 ８日 中学校体育大会開会式 

○  ６月 ９日 針尾無線塔オープニングセレモニー 

○  ６月１２日 前期教育委員会 

○  ６月１４日 ６月定例市議会 

○  ６月１５日 いのちを見つめる講演会 
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○  ６月１９日 定例教育委員会  

 

◆ 委員長報告・教育長報告に関する質疑・意見等 

特になし 

 

～ 以下、事務局から内容の説明を行ったが、その部分は記載していない。～ 

 

◆ 議題 

 

【委員長】 それでは議題に入る。事務局の説明を請う。 

 

【事務局】 議題①「佐世保市社会教育委員の委嘱の件について」の説明 

 ・社会教育委員であった佐世保市ＰＴＡ連合会会長が辞職したことに伴い、同連合会か

ら後任の推薦を受け、改めて委員の委嘱を行うもの 

 

【委員長】 本件は、事前に資料も送付されている。各委員の質疑を請う。 

 

【委員長】 特に意見はないか。なければ、事務局案どおり進めていただくことでよいか。 

 

～ 異議なし ～ 

   

【委員長】 それでは本件は了とする。次の議題の説明を請う。 

 

【事務局】 議題②「佐世保市吉井地区及び世知原地区体育施設条例施行規則の一部改正の

件について」、議題③「佐世保市宇久地区体育施設条例施行規則の一部改正の件について」、

議題④「佐世保市江迎地区体育施設条例施行規則の一部改正の件について」関連事項として一

括説明 

・ 機構改革により生涯学習センターが廃止となり、廃止されたセンターが所管してい

た佐世保市吉井地区及び世知原地区体育施設、佐世保市宇久地区体育施設、佐世保市江

迎地区体育施設を各地区公民館が管理運営していくこととなったため、申請様式等

の必要な文言整理をおこなうもの 

 

【委員長】 意見がなければ、事務局案どおり進めていただくことでよいか。 

 

～ 異議なし ～ 

   

【委員長】 それでは本件は了とする。次の議題の説明を請う。 
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【事務局】 議題⑤「佐世保市世知原地区生涯学習センター使用条例施行規則等の廃止の件」

の説明 

・機構改革により６つの生涯学習センターが廃止されたことに伴い、規則を廃止するも

の 

 

【委員長】 意見がなければ、事務局案どおり進めていただくことでよいか。 

 

～ 異議なし ～ 

   

【委員長】 それでは本件は了とする。次の議題の説明を請う。 

 

【事務局】 議題⑥「佐世保市公民館運営審議会委員の選任について」の説明 

・ 公民館運営審議会委員を務める佐世保市小学校長会代表及び佐世保市ＰＴＡ連合

会代表の辞任に伴い各団体から後任の推薦があったことから改めて委嘱を行うも

の 

 

【委員長】 特に意見はないか。なければ、事務局案どおり進めていただくことでよいか。 

 

～ 異議なし ～ 

   

【委員長】 それでは本件は了とする。次に報告事項の説明を請う。 

 

◆報告事項 

①平成２５年３月議会一般質問答弁要旨 

 

～質疑なし～ 

 

 ②平成２５年６月議会一般質問概要 

 

～質疑なし～ 

 

 ③平成２５年度佐世保市中学校体育大会終了報告 

 

 【委 員】 県大会はいつごろの予定になっているのか。 

 

 【事務局】 ７月２７日からの予定となっている。 

 

 ④平成２５年度「佐世保市少年の主張大会」の開催について 
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 ～質疑なし～ 

 

⑤吉井野球場ベンチモルタル落下事故について 

 

【委 員】 負傷者が出たものの、ＣＴ検査も異常がなかったとのことだが,詳しい発生状況

はどうだったのか。 

 

【事務局】 負傷者は、軟式野球チームの監督で、落下事故が起きた直下の位置で立って観

戦しており、落下物と頭部の間隔が短かったため、モルタルが当たったものの、大事に至ら

なかったようだ。 

 

【委 員】 負傷者がもし座っていたら大けがしていた可能性も高い。他の施設も同様の事

故が起きないよう点検等をお願いする。 

 

【事務局】 承知した。  

 

 ⑥平成２５度「読書郵便」の作成について 

 

 ～質疑なし～ 

 

 ⑦平成２５年度学校適応指導教室「あすなろ教室」の開級式の報告 

 

 ～質疑なし～ 

 

 ⑧教育長及び職員の給与減額について 

  

 【委 員】 この措置は、国から強制なのか。 

 

 【事務局】 強制ではない。ただ、交付税の減額がなされるため、その財源を確保するため

には必然的に給与をカットするしかない。 

 

 【委 員】 震災で多くの方が被災された状況で、その対策の財源として国家公務員の給与

を引き下げ、地方も交付税を減額するという取り組みであるので、是非早い復興に着手して

もらいたい。 

 

◆その他 

 

その後、次回開催日程を決定し、終了となった。 
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                      ―― 了 ―― 


